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けやきの木のこと 
校長  小菅 みちる 

 

 学校はいま、今週末に控えた体育祭ムード一色です。３年生は先週修学旅行から帰ってき

たばかりですが、余韻に浸る間もないくらい体育祭の準備で大忙しです。３年生の修学旅行、

生徒たちは本当によく頑張りました！このことについてはまた改めてお伝えする予定です。

今日は、校庭のけやきの木のことについて書きます。 

 

校庭のけやきの大木は、本校のシンボルツリーです。夏には青々とした葉を茂らせ、涼し

い木陰の下で語り合ったり休憩したり。秋には美しい紅葉で心を和ませてくれます。文化祭

を「けやき祭」、学校だよりを「けやきの子」としているのも、長い間けやきの木が親しまれ

てきた証です。 

でも、今日は、みなさんに残念なことを伝えなければなりません。本当に、本当に残念な

ことなのですが、学校改築にあたって、この木を残すことがどうしても難しいのです。本当

にごめんなさい。 

学校改築については大田区教育委員会、地域の代表の方とともに一年以上かけて何回も懇

談会を実施してきました。学校や地域はもちろん、大田区教育委員会も、この木を残すため

に様々な意見を出し、残す努力をしたのですが、木があまりにも大きいこと、植樹等に関わ

る費用の問題等々総合的に判断して、残すことは難しいという結論に至りました。本当に申

し訳ない限りです。でも、使いやすい新しい校舎を建て、できるだけ広い校庭を作るために

は、やむを得ないことだと感じています。 

生徒も保護者も地域も慣れ親しんだけやきの木。なくなってしまうのはあまりにも寂しい

ので、新しい校舎を建てる際に、「２代目けやき」を植えてはどうかと、相談しています。生

徒のみなさんに賛成してもらえたらうれしいです。 

実際に木を切るのはまだ少し先ですが、同窓会からは次のような提案がありました。「けや

きの伐採はとても残念です。伐採した木を使って何か記念になるものを作って学校に寄贈さ

せてほしい」と。卒業生のみなさんも、けやきに対する思いは、私たちと同じなのです。同

窓会の提案を、ありがたく受け取ることにしたいと考えています。 

 

 

 

 



 

 

最後に、本校の開校６０周年の際に作った「僕らの歌」という記念歌のことを書きます。

「けやきの木の下で過ぎゆく時を想う」という歌詞ではじまるこの歌の作詞は当時の生徒た

ち、作曲は音楽科の畑山拓慈先生です。式歌として卒業式でも歌い継いでいる大切な歌です。

この歌の３番の歌詞を、令和６年度の生徒みんなで作ってほしいのです。けやきの木は切ら

れてしまうけれど、石中で築いたみんなの絆は強く結ばれていて、未来につながってゆくは

ず。石中生それぞれの思いを集めて、紡いで、歌詞にして、７０周年の行事で歌えたらすて

きだと思うのです。生徒のみなさん、どうかよろしくお願いします。 

 

 

【学校だより５月号 保護者感想など】 

何人かの保護者の方からコメント等いただきました。ありがとうございました！！ 

 

〇１年生はとにかく吸収の時期だと思います。体育祭も様々なことを経験する絶好の機会で

す。上級生のやっていることをしっかり「見る」ことで、２・３年生の魅力的な所をどん

どん吸収してほしいです。 

→【校長より】保護者の方にそう言っていただけるとうれしいです。２・３年生にとって

１年生から見られているということは刺激であり励みになります。体育祭

当日は、お時間ありましたらぜひおいでください。 

◎表彰の記録 

◆陸上競技部 「第７５回 東京都中学校地域別陸上競技大会」 ５月１９日（日） 

 

種目 男子東部共通 走り高跳び 第５位 ２年生  

記録 １ｍ５３ｃｍ  

    

◆令和 5 年度 明るい選挙ポスターコンクール  

    

大田区明るい選挙推進協議会賞  ３年生  

     ※2 年次に描いた作品が受賞しています。美術室前廊下に掲示をしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・き り と り・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

学校だより６月号    感想などありましたらお書きください。お名前を伏せて掲載させていただくことがございます。 

 

 

 

                        年  組 生徒氏名            

 



  

開校 70 周年記念体育祭 よろしくお願いします！！ 

6 月８日(土)開校７０周年記念体育祭が行われます。今年度のスローガンは 

「雲外蒼天 ～勝利の希望を掴み取れ～」 

です。毎年体育祭では、吹奏楽のファンファーレの演奏から始まります。その後全校生徒

のダッシュで開会式場所へ移動する姿で体育祭は開会を迎えます。体育祭実行委員をはじめ

係りの生徒も準備に励んでいます。各学年最後の練習にも力が入ってきています。保護者の

皆様どうぞ応援をよろしくお願いいたします。↓父母教からの記念のマフラータオルです！ 

＜プログラム＞ 

受付 ８：３０開場 

【プログラム】 

１．開会式（８：５０～９：１０） 

１．生徒入場             ５．父母と教師の会 会長のことば 

２．開会宣言（生徒会役員）      ６．選手宣誓（実行委員） 

３．国旗・校名旗掲揚（生徒会役員）  ７．競技上の注意（実行委員） 

４．校長先生の話         

２．演技【午前の部】（９：１０～１１：４５） 

１．ラジオ体操第一・・・・・・全生徒 

2.3.4.１００ｍ走・・・・・・・・１～３年（女子男子選手） 

５．「１年学年種目」・・・・・１年団体種目（全員） 

６．２年全員リレー・・・・・・１年団体種目（全員） 

７．障害物走・・・・・・・・・１～３年（女子男子選手） 

８．３年全員リレー・・・・・・１年団体種目（全員） 

９. 綱引き・・・・・・・・・・全生徒 

10．学級対抗リレー・・・・・・各学年（男女選手） 

 

       ＜お昼休み（１１：５０～１２：３０）＞ 

   

  演技【午後の部】（１２：３０～１４：３０） 

11．部活動対抗リレー 

12．「２年学年種目」・・・・・２年団体種目（全員） 

13．積み木リレー・・・・・・・１～３年（女子男子選手） 

14．１年全員リレー・・・・・・１年団体種目（全員） 

15．「３年学年種目」・・・・・３年団体種目（全員） 

16．紅白対抗リレー・・・・・・１～３年（女子男子選手） 

17．整理体操・・・・・・・・・全生徒 

３．閉会式（１４：４０～１４：５５） 

１．成績発表（図書委員長）   ４．校歌斉唱 指揮： 

２．表彰            ５．国旗・校名旗降納 

３．校長先生より講評      ６．閉会宣言午前の部 

  

 

 

 

 

 

 

バトン 



 

体育祭の日は朝 午前 7 時に学校緊急連絡システム、職員玄関前掲示、本校ホームページ

（7 時を過ぎて表示されることもございます）にて実施、中止のお知らせをします。どうぞ

ご理解ご協力お願いします。予備日は 6 月 11 日（火）になります。 

保護者席は椅子が前列 2 列程度しかございません。お子様の競技中は前でご覧いただき、

競技が終わりましたら前後入れ替わり次の種目の学年保護者の方に席をお譲りくださるとあ

りがたく存じます。たくさんの保護者の皆様に受付、見回りのお手伝いをいただくことにな

りました。また、標準服などのリサイクル販売も実施していただきます。（時間は１１：４５

～１３：００ 1 階被服室廊下にて）誠にありがとうございます。記念マフラータオルの販

売もございます。なお、体育館は体育祭中冷房を入れております。休憩場所としてご利用く

ださい。昼食場所としては調理室をご利用いただけます。（１１：５０～１２：３０） 

体育祭本番をどうぞよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＫＦＣプロジェクト 

 けんちゃんの朝顔の種まき植え付け作業を行いました 

 

５月１５日（水）の放課後にＫＦＣプロジェクト“けんちゃんの朝顔の種をまこう！”が

行われました。副校長アシスタントの飯島先生のご指導の下、作業を行いました。この朝顔

の種は、昨年度の３年生が３学期に行った、「命の大切さを学ぶ教室」の講師としておいでい

ただいた高田香さんからいただいた大切な種です。高田さんの息子さんは小学１年生のとき

交通事故で亡くなってしまい、息子さんが大切に育てていた朝顔からとれた種を、交通安全

の一環として配ってくださっているそうです。今回のボランティアには、２年生有志の皆さ

んが参加してくれ、心を込めて種を蒔きました。みんなで「交通安全への祈り」として、き

れいな花を咲かせましょう。なお、有志メンバーはその後水やりや観察の協力をしています。 

「誰かのために何かをする」ＫＦＣプロジェクト、生徒の頑張りで学校の中が少しずつ充

実しています。生徒門の横の花壇で育てています。ご来校の際にどうぞご覧ください。よろ

しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 


